



Kirche Pressbaum

RATHAUS info

Stadtgemeinde Pressbaum



Kirche Rekawinkel

Der Bürgermeister und die Stadtgemeinde Pressbaum informieren:

In der Gemeinderatssitzung am 17.12.2013 wurden folgende Beschlüsse gefasst:

- Subventionen an die Schülerunion Wienerwald und die Duckhüttler Gilde
- Beschlussfassung Voranschlag 2014
- Kündigung des bestehenden Vertrages im Hinblick auf die schulische Nachmittagsbetreuung in der Volksschule und Beschluss einer Neuausschreibung
- Beschluss eines Nachtrags zum Mietvertrag zwischen der PKomm und der Stadtgemeinde
- Beschluss eines Nachtrags zur GU-Vereinbarung mit der PKomm
- Beschluss eines Nachtrags zum Vertrag zwischen der NMS-Pressbaum und der Stadtgemeinde
- Wechsel der Hausverwaltung für Gemeindeobjekte
- Grundabtretung Hofer, Schwabendörfel 9 sowie Aschauer, Rauchengern 9 und 11
- Abänderung der Funktionsdienstpostenverordnung

*Wir sind:
Klimabündnisgemeinde, e5
Gemeinde,
Gesunde Gemeinde und
Audit familienfreundliche
Gemeinde*



Besuch im Rathaus Pressbaum

Die Klasse 3 a der Volksschule Pressbaum besuchte das Rathaus Pressbaum. Bgm. Schmidl-Haberleitner informierte unsere Schülerinnen und Schüler über die Tätigkeiten im Rathaus. Foto: Bgm. Schmidl-Haberleitner mit Klassenlehrerin Fr. Marchhart und den SchülerInnen Kl. 3 a

NOTFALLNUMMER

Für alle Gebrechen auf öffentlichen Flächen (z.B. Vereisungen, Wasserrohrbruch, etc.) steht Ihnen außerhalb der Dienstzeiten des Gemeindeamtes ein Mitarbeiter der Stadtgemeinde Pressbaum unter der Handy Nr. 0664 849 10 36 zur Verfügung !

An einen Haushalt

**Erscheinungsort 3021 Pressbaum
Verlagspostamt 3021 Pressbaum
Zugestellt durch post.at**

Neujahrsempfang 2014: Sternsinger, Ehrenringverleihung und viel gute Laune

Rund 250 Pressbaumer und Pressbaumerinnen waren gekommen um beim traditionellen Neujahrsempfang mit dabei zu sein, der heuer in der wunderschönen Theophil Hansen Villa stattfand. An besonderen Gästen konnte Bürgermeister Josef Schmidl-Haberleitner den Pressbaumer Stadtpfarrer, Mag. Georg Herberstein, den LAbg. DI Willibald Eigner, den Tullnerbacher Bürgermeister Johann Novometzky, seine Wolfsgrabner Kollegin Claudia Bock, die Austro-Pop-Legende Wilfried mit Gattin Marina, die Feuerwehrkommandanten Christian Brandl und Franz Kettele sowie die Repräsentanten von insgesamt 18 Vereinen und den Pressbaumer Ehrenbürger, Dieter Felbermayer, begrüßen. Im Rahmen seiner Neujahrsansprache überreichte der Bürgermeister einen Spendenscheck in der Höhe von 900 Euro an den Obmann der Tullnerbacher Blasmusik, Mag. Gerald Thin. Das Geld wurde von einer Gruppe von Pressbaumer Gemeinderäten zur Verfügung gestellt und soll für die Ausstattung der Tullnerbacher Blasmusik mit Pressbaumdirndl verwendet werden. Weiters kündigte der Bürgermeister an, dass, wie jedes Jahr, der Reinerlös des von zwei Pressbaumer Gemeinderäten im Rahmen des Adventmarktes betriebenen Punschstandes, an sozial Bedürftige verteilt wird. Unter anderem wird ein Pressbaumer Jugendlicher im Rahmen seines humanitären Auslandseinsatzes in Äthiopien mit 500 Euro unterstützt. In das Neue Jahr blickt Schmidl-Haberleitner auch dank der guten Zusammenarbeit im Gemeinderat sehr zuversichtlich. „Im Jahr 2013 konnten sehr viele Großprojekte abgeschlossen werden und auch für 2014 sind die Weichen bereits gestellt. Projekte wie der Grundstücksankauf für das Blaulichtzentrum sowie notwendige Straßensanierungen kommen ins Rollen.“ Im Rahmen der Feier wurde der langjährigen Gemeinderätin, Gabriela Kraus, von Bürgermeister Schmidl-Haberleitner der „Goldene Ehrenring“ der Stadtgemeinde Pressbaum verliehen. Es handelt sich dabei um die zweithöchste Auszeichnung der Stadtgemeinde Pressbaum, welcher vom Gemeinderat nur bei Vorliegen von außergewöhnlichen Verdiensten zuerkannt wird. Ein besonderes Flair bekam der Neujahrsempfang wie jedes Jahr durch den Besuch der Sternsinger unter der Leitung von Helga Passecker, die für ihre Darbietung von den Besuchern reichlich Spenden erhielten.



Foto: Bgm. Schmidl-Haberleitner mit Frau Gabriela Kraus bei der Überreichung des goldenen Ehrenringes der Stadtgemeinde Pressbaum.

Herzlichen Glückwunsch !

Neue Busverbindung: Wien-Liesing/Bahnhof Tullnerbach-Pressbaum

Endlich ist es soweit ! Nach langjährigen Verhandlungen mit ÖBB und VOR fährt nun endlich **ein Bus von Wien-Liesing zum Bahnhof Tullnerbach-Pressbaum und retour** - Fahrpläne sind auf der Internetseite der ÖBB herunterzuladen.

Nachtbusverbindungen Hütteldorf nach Pressbaum

Liebe Jugend ! Wie Ihr ja sicherlich wisst, gibt es in unserer **Gemeinde Nachtbusse** , welche Euch sicher und günstig in der Nacht von Hütteldorf nach Pressbaum bringen.

Der N8buzz fährt in der Nacht von Samstag auf Sonntag um 3:15 Uhr ab Hütteldorf

Der Wienerwald-Nachtbus fährt an Freitagen, Samstagen und vor Feiertagen um 0:55 ab Hütteldorf

Es ist der Stadtgemeinde Pressbaum ein besonderes Anliegen, dass auch Du vom Nachtleben günstig und sicher nach Hause kommst - ganz nach dem Motto "Heimfahren statt einfahren".



Das Sicherheitsinformationszentrum **SIZ**

Stadtgemeinde **Pressbaum**

lädt ein!

Podiumsdiskussion mit Experten
„Blackout – Stromausfall“

Wann: **Mi, 26 März 2014**
19:00 Uhr

WO: **Stadtsaal Pressbaum**

NÖZSV Die Gefahr eines länger andauernden, überregionalen Stromausfalls ist aktueller denn je!
Was können wir tun?

Eintritt ist frei!

www.siz.cc Tel: 02272/61820

Die Stadtgemeinde Pressbaum lädt gemeinsam mit dem Zivilschutzverband NÖ zur Podiumsdiskussion mit Experten zum Thema „Blackout-Stromausfall“ in den Stadtsaal Pressbaum ein.

Stell dir vor, es geht das Licht ausnicht für nur 5 Minuten.....für 2 Stunden.... oder für Tage. Fällt der Strom aus, sind wir eingeschränkt, da unser modernes Leben auf einer ausreichenden Stromversorgung basiert. Alltägliche Dinge wie, Kochen, Heizen, Licht, und Kommunikation werden zur Herausforderung. Der NÖ Zivilschutzverband greift dieses Thema auf und möchte im Rahmen einer Podiumsdiskussion mit Experten am 26. März 2014 um 19 Uhr im Stadtsaal von Pressbaum Antworten auf mögliche Auswirkungen eines längerfristigen Stromausfalles geben.

ASV-Badminton—Sonja Langthaler gewinnt wieder A-Turnier! Platz 5 und 9 für Nina Sorger und Antonia Meinke

Gleich 4 PressbaumerInnen waren mit Markus Zvonek, Antonia Meinke, Nina Sorger und Sonja Langthaler in Linz im Dezember 2013 am Start.

Herzliche Gratulation!



